



Corporación Agrícola, S.A.

Comunicación de Hechos Relevantes

En cumplimiento con la NORMA SOBRE NEGOCIACIÓN DE VALORES EN MERCADO SEGUNDARIO, en su Capítulo V, Artículo 11, Inciso b, Número 5, *Fusiones, adquisiciones, alianzas estratégicas, transformaciones, escisiones o cualquier otro tipo de operación societaria que implique cambios en la empresa*, Corporación Agrícola, S.A. (en adelante "Agri-Corp") informa sobre la venta de Industria San Francisco, S.A. Dando seguimiento a los hechos relevantes comunicados el 1 de noviembre de 2022 y el 25 de julio de este año, comunicamos al público la venta de la totalidad de las acciones de Agri-Corp en Industria San Francisco, S.A., empresa dedicada a la producción y comercialización de huevos.

Esta venta permitirá a Agri-Corp enfocarse más en categoría de productos clave como arroz, harina, sal y otros de consumo masivo. Además Agri-Corp ha obtenido una ganancia de capital por la venta de estas acciones. De igual manera, ha saldado las cuentas por cobrar a Industria San Francisco; las comerciales fueron pagadas por ésta y las no comerciales fueron absorbidas con garantía de pago por el comprador. Todo ello beneficiará a Agri-Corp en su gestión operativa del negocio.

Managua, Nicaragua, 10 de noviembre del 2023.


Amílcar Ybarra-Rojas
Representante Legal
Corporación Agrícola, S.A.